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「第 3４回 東山再生フォーラム」 アンケート

◆講演会についてお尋ねします

1． 東山再生フォーラムの開催について何でお知りになりましたか？ 

  (1) 広報なごや 18 

(2) チラシ 17 

(3) ポスター  2 

(4) 東山動植物園ホームページ 9 

(5) 知人・友人 4 

(6) その他 1 

未記入 １ 

具体的にどこで 

 駅 

 会館 

 金山 

 植物園カウンター 

 植物園に行ったとき 

 千種図書館 

 鶴舞植物センター 

 動物園 ×２ 

 東山動物園 ×２ 

 東山動植物園内 

 動物会館 

 名古屋市観光案内所 

 西区役所 

 東山動植物園公式ツイッター 

2．過去に再生フォーラムに参加したことはありますか？ 

(1)ない 36 

(2)2 回目 3 

3 回目 7 

４回目 2 

5 回目 0 

6 回以上  

未記入 ２ 



3．今回の内容はどうでしたか？ 

(1)満足 27 

(2)どちらかといえば満足 16 

(3)どちらともいえない 2 

(4)どちらかといえば不満 1 

(5)不満 0 

未記入 6 

4．再生フォーラムへのご意見や今後、取り上げてほしいテーマについてご記入ください。 

 気候変動、ＳＤＧｓなど来場者との質疑応答もあるといいと思います。 

 再生計画の進捗 

 参加型の企画希望 

 フォーラムで出たアイデアがその後、具体的に進んでいくようなら、その進捗をその後のフォーラム

で報告していただきたいです。 

 メインロードから植物園への動線が悪い。車社会の名古屋人は気にならないのでしょうか？（徒歩の

人には駅からの距離が遠く、冬・夏は行くには勇気が必要！温室のみの目的では距離を上回る魅力が

ない。） 

◆現在の東山動植物園についてお尋ねします 

１．動植物の展示方法はどうですか？ 

(1) 満足 7 

(2) どちらかといえば満足 23 

(3) 普通 17 

(4) どちらかといえば不満 4 

(5) 不満 0 

 未記入 1 

自由意見 

 新しい設備のところは動物の行動が見られて良いです。 

 壁や床がコンクリートだったり、民家が見えたり、世界観をもっと求めてほしい。 

 感動的なシーンがない。専門的なことも学べる場所としての任も忘れないでください。 

 植物の解説が少なく感じます。 

 動物園の飼育環境をどんどん改善してほしい。大型ネコ科の獣舎も整備してあげてほしい。体格に対

して狭すぎると思う。 



２．快適さ（清掃状況や植物の手入れ状況など）はどうですか？ 

(1) 快適 16 

(2) どちらかといえば快適 21 

(3) 普通 12 

(4) どちらかといえば快適でない 3 

(5) 快適でない 0

  未記入 0 

自由意見 

 休憩所がもう少しきれいだと良いですね。 

 化粧室がとてもキレイ。いつもありがとうございます。 

 植物園はいつもよく整備されていると思います。 

 清掃が行き届いていると思います。 

 動物が良く見えるようにガラスを拭いてほしい。 

３．スタッフの対応（親切さ、迅速さ、丁寧さなど）はどうですか？ 

(1) 満足 17 

(2) どちらかといえば満足 18 

(3) 普通 15 

(4) どちらかといえば不満 2 

(5) 不満 0 

未記入 0 

自由意見 

 いつも親切です。 

 すぐに道案内してくださった。 

 それほどスタッフとの接点がない。 

 悪いところは特にないかと思います。 



４．総合的な満足度はどうですか？ 

(1) 満足 13 

(2) どちらかといえば満足 31 

(3) どちらともいえない 6 

(4) どちらかといえば不満 2 

(5) 不満 0 

未記入 0 

5．自由意見 

 ＶＲ技術の活用等ご検討はいただけないでしょうか。 

 広報活動をもう少し？して欲しい。日本一の植物園にしてほしい。 

 植物園内に飲食設備を増やしてください。 

 動画のサイトをもっと発信してほしい。 

 複数動物の同一展示、動物と生育が分かる植物との融合があるとよい。 

 夜や早朝に咲く花の時期に時間外の開館があるとよい。 

 枯れても分かるよう模造の花の展示があると写真以上によくわかるとよい。 

 園内でコンサート開催できるとよい。 

 ホッキョクグマ、アフリカゾウの獣舎が今後、どうなるか気になっています。新たに動物

を迎えず、今いる動物たちが快適にすごせるように獣舎や設備が整うと良いなと思います。 



◆東山動植物園の再生整備についてお尋ねします 

１．東山動植物園再生プランを知っていましたか？ 

(1) 言葉を聞いたことがあり、内容もおおむね知っていた 22 

(2) 言葉を聞いたことがあるが、内容は知らなかった 11 

  (3) 知らなかった 9 

未記入 10 

２．東山動植物園再生プランの取り組みにより、良くなっていると思う施設・設備・サービスは何ですか？ 

案内看板・園内の情報サービス、トイレ、飲食店 
園内バス 
化粧室、シャトルバス、学ぶプログラム、休憩所、温室 
ゴリラ舎 
展示、メダカ舎はすばらしい。 

3．令和3年にオープンした重要文化財温室と洋風庭園の感想をお聞かせください？ 

(1) 満足 17 

(2) どちらかといえば満足 15 

(3) 普通 4 

(4) どちらかといえば不満 1 

(5) 不満 0 

未記入 15 

自由意見 

 いろいろな温室植物を見ることができてすばらしいと思います。 

 美しく展示も見やすいので。 

 思わず写真を撮りたくなる見た目 

 植物園が温室の豆知識などがパネル展示で知れると面白いと思います。 

 建物はすばらしいが、内容が今までと同じ、何か新しいものなどがあれば。 

 当時の雰囲気と現代的な空間デザインが融合していて気に入っています。 



4．今後、再生整備事業で取り組んでいくと良いと思われる施設・設備・サービスはどれですか？ 

（選択はいくつでも） 

(1) 動植物の展示（獣舎や温室など）18 

(2) 動植物について学ぶプログラム 28 

(3) 動物とのふれあい 10 

(4) 案内看板・園内の情報サービス 6 

(5) 休憩所、ベンチ 8 

(6) 飲食・物販施設 7 

(7) 芝生広場・子ども用の遊具 4 

(8) トイレ 4 

(9) 駐車場 2 

(10) 園内を移動するための乗り物 8 

（ﾓﾉﾚｰﾙ･ﾊﾞｽなど） 

(11) その他 12                               

自由意見 

 エレベーターまたは回り道の増設、エレベーターが混んでいるという理由で階段を歩くベビーカーを頻

繁に見ます。大変危険ですので事故が起こる前に対処していただけると嬉しいです。 

 温室の価値や魅力についてもっと語るべきです。なぜ重文なのか理解している人は少ないと思うので。 

 学習面の充実を望みます。 

 高齢者が安心して散策できるプログラム。調査研究活動の公表。 

 サスカッチとケニーが亡くなって施設が空いており寂しいです。 

 植物園にお茶を飲めるカフェを作ってほしいです。瀬口先生の講演にあったような温室内でお茶を飲め

る施設があると良いなと思います。 

 バックヤード見学等 

 星が丘駅から星ヶ丘門・植物園門までの乗物 



◆あなたご自身のことについてお尋ねします 

１．お住まいについて 

(1)名古屋市 39 

(2)愛知県 3 （豊明市、尾張旭市、長久手市） 

(3)他県 0 

未記入 10 

名古屋市の方について何区ですか？ 

千種区 9 

東区  0 

北区  0 

西区  1 

中村区 2 

中区  4 

昭和区 1 

瑞穗区 0 

熱田区 1 

中川区 0 

港区  0 

南区  3 

守山区 2 

緑区  0 

名東区 11 

天白区 4 

未記入 １ 

２．性別について   

(1)男性 26 

(2)女性 16 

未記入 10 

３．年代について  

(1)～9歳 0 

(2)10 代 0 

(3)20 代 3 

(4)30 代 2 

(5)40 代 8 

(6)50 代 8 

(7)60 代 11 

(8)70 代以上 10 

未記入 10 



◆あなたが今後の東山動植物園に期待や提案することを自由にお書きください 

 一層の充実。特に死亡してしまった種の補充（アフリカゾウ、ホッキョクグマ）を願います。 

 動物園について動物園の新しい役割（種の保存等）についてもっと発信すべきだと思います。今後はた

だ、動物を見てかわいいね、だけではダメでしょう。 

 植物園の自然林を大切にしてほしい。『自然の姿』を大切にしてほしい。他の植物もそうした自然に囲

まれたものであってほしい。瀬口さんの話であった地域の花木は大切にしていってほしい。 

 動植物園内を再生プランにて魅力的なものにしていくことと合せて、ＹＯＵＴＵＢＥ等での全国、全世

界への情報発信にもっと力を入れていただきたいです。 

 レッサーパンダのように魅力ある動物の発信を行ってほしい。毎年、違う動物をＰＲしてほしい。名古

屋市民に愛される園にしていただきたい。 

 押しの動物に対しての寄付を募っては。 

 植物園は憧れの花木の鑑賞だけでなく植物栽培のアドバイス等いただけるチャンスを与えてください。

ガーデニング教室。 

 ゾウ等のフンで肥料を作って1年に数回の販売（常時販売はしない特別なもの） 

アンケートの結果は、今後の再生整備の参考にします。


